

L'Andra participe à la fête de la science

COMMUNIQUE DE PRESSE

Contact presse

Nadège HABRANT
Chargée de communication
Tel. 03 25 92 33 56
nadege.habrant@andra.fr

À propos de l'Andra

L'Agence nationale pour la gestion des déchets radioactifs (**Andra**) est un établissement public à caractère industriel et commercial créé par la loi du 30 décembre 1991. Ses missions ont été complétées par la **loi de programme du 28 juin 2006** relative à la gestion durable des matières et déchets radioactifs.

Indépendante des producteurs de déchets radioactifs, l'Andra est placée sous la tutelle des ministères en charge de l'énergie, de l'environnement et de la recherche.

L'Andra met son expertise au service de l'État pour trouver, mettre en œuvre et garantir des solutions de gestion sûres pour l'ensemble des déchets radioactifs français **afin de protéger les générations présentes et futures du risque que présentent ces déchets.**

A l'occasion de l'édition 2013 de la Fête de la Science, les Centres industriels de l'Andra dans l'Aube vous proposent une conférence sur l'atome, jeudi 10 octobre à Brienne-le-Château et un spectacle de jonglerie, vendredi 11 octobre, à Soulaines-Dhuys.

L'Andra a choisi de mettre à l'honneur l'atome et sa structure pour cette nouvelle édition de la fête de la science dont le thème est cette année « de l'infiniment grand à l'infiniment petit », les dimensions extrêmes, dans le domaine des sciences.

Jeudi 10 octobre, à 20h30, au Centre Culturel de Brienne-le-Château, la conférence « Un illustre centenaire : L'atome » sera animée par Alain Grippay, Chef de projet chez EURIWARE et membre de l'association des Amis du Visiatome du CEA (un espace sciences situé près d'Avignon). Le conférencier présentera l'histoire de la découverte de l'atome, d'abord par des philosophes puis par les physiciens Thomson, Rutherford, Chadwick élaborant des modèles successifs. L'atome a permis de faire un grand pas dans la compréhension de notre univers et est encore au centre de nombreuses recherches. En témoignent les découvertes récentes des quarks, du boson de Higgs...

Vendredi 11 octobre, à 20h, la salle des fêtes de Soulaines-Dhuys accueillera « Le Spectacle de Poche » de la Compagnie « Les Objets Volants ». Ce spectacle original est un véritable concentré de jonglage avec balles, massues, anneaux et objets insolites qui jailliront pour vous faire découvrir un art riche et varié, basé sur des lois mathématiques et physiques. Défiant toutes les lois de la pesanteur, les artistes vous feront partager la magie du jonglage !

En pratique

Jeudi 10 octobre, à 20h30 : conférence « un illustre centenaire : l'atome », au Centre Culturel de Brienne-le-Château, à partir de 12 ans

Vendredi 11 octobre, à 20h : spectacle de jonglerie «Le Spectacle de Poche», à la salle des fêtes de Soulaines-Dhuys, à partir de 6 ans.
Distribution : Denis Paumier, Sylvain Garnavault

Renseignements et inscription auprès du service communication des Centres industriels de l'Andra dans l'Aube